

Sports

CYCLISME. Cyril Gautier s'entraîne chez Jean-Yves Burlot

Le cycliste d'Europcar prépare d'arrache-pied sa saison. Il vient de réaliser une session d'entraînement chez Jean-Yves Burlot, à Tressignaux.

Il a tout compris, Cyril Gautier. Pour sa préparation, il va chez la personnalité préférée des lecteurs de *L'Echo de l'Armor et l'Argoat*. Mercredi 27 mai, après un stage dans les Alpes lors duquel il a reconnu les étapes du Tour de France, le cycliste s'est rendu chez Jean-Yves Burlot, à Tressignaux, pour une sortie. C'est qu'il a une grosse saison à préparer.

« Cyril, c'est un des plus gros moteurs de France »

Au programme de notre champion : le Dauphiné, la route du Sud, le championnat de France à Chantonnay puis le Tour de France ; ensuite ce serait les pré-olympiques et très certainement le Tour d'Espagne.

Depuis bientôt 11 ans qu'il le côtoie, Jean-Yves Burlot connaît son poulain sur le bout des pédales. « Cyril, c'est un petit bonhomme très honnête, pas prétentieux, avec un énorme cœur. C'est un gars sur qui on peut compter. » Des qualités humaines, donc, mais aussi des qualités physiques indéniables pour le natif de Pabu, capable d'accélération spectaculaires et



Jean-Yves Burlot et Cyril Gautier. Entre l'un et l'autre, un complicité évidente.

d'échappées prodigieuses.

C. Gautier peut gagner une étape du Tour

« C'est un des plus gros moteurs de France, affirme Jean-Yves Burlot. Cyril est l'un des meilleurs du monde. Pour les Jeux Olympiques, il fait tout

de même partie des pré-sélectionnés ; ce qui n'est pas rien. » Alors, peut-on imaginer le cycliste, originaire de Guingamp, remporter une étape du mythique Tour de France ?

Pour celui qui l'entraîne régulièrement, cela ne fait aucun doute. « Cyril a les capacités.

Il faut se souvenir que l'an dernier, il était à deux doigts de gagner une étape et avait terminé 25^e au classement final. Moi, je suis persuadé qu'il peut très largement être dans les quinze premiers du Tour. Il a les jambes pour. »

G.A.